

Izquierda Unida pide la retirada del PGOU "por la falta de la participación ciudadana y por ser un plan especulativo"

15/10/2015



Iñaki Pérez ha anunciado que su partido ha presentado 19 alegaciones al PGOU | Jesús Cruces

Izquierda Unida ha mostrado esta mañana públicamente su oposición política al Plan General de Ordenación Urbana que aprobó el Partido Popular días antes de las elecciones municipales y que actualmente está en debate. La agrupación ha anunciado que ha presentado 19 alegaciones al mismo. Desde Izquierda Unida piden que el equipo de gobierno, formado por el Partido Socialista y Compromís, paralice este plan por dos razones: "Por falta de participación ciudadana y por ser un plan especulativo y desmedido", según el edil del grupo municipal, Iñaki

Pérez.

El concejal de Izquierda Unida ha asegurado que "consideramos la participación ciudadana como algo primordial porque ha de ser la propia ciudadanía la que decida cuál es el futuro de la ciudad, y el actual PGOU ha tenido un inexistente plan de participación" y ha añadido que "debe ser el Consejo de Participación Ciudadana el que estructure todo el proceso de participación que se ha de llevar a cabo para la

realización del PGOU". Por otro lado critican que sea un "plan especulativo que ya se nos ha mostrado acabado y peligroso", según Pérez.

Según la agrupación el plan contradice la prioridad de rehabilitación que se recoge en la Estrategia Territorial de la Generalitat Valenciana, la cual da prioridad a una ciudad compacta, donde se rehabiliten los barrios ya construidos y se reformen aquellos que estando en el casco urbano se encuentren deteriorados.

Desde la agrupación creen que este proyecto se ha de

tomar con calma y realizarse a lo largo de la legislatura: "El nuevo PGOU se tiene que hacer en base a un Plan Estratégico que marque cuál debe ser el desarrollo de la ciudad y, a partir de él, consensuar con la ciudadanía un plan de crecimiento moderado y una rehabilitación de los barrios consolidados", en palabras del concejal.

Iñaki Pérez ha matizado que "aunque es lo que se ha dicho, no hemos podido comprobar que el plan haya costado 600.000 euros, aunque de ser así, habría que ver si este dinero es mucho o poco, pues a la larga (este PGOU) le saldrá mucho más caro a la ciudadanía".